

Vor Eintritt in die Tagesordnung bat Frau Bergmann-Gries den ehemaligen Fachbereichsleiter Soziales Herrn Jürgen Parpart zu sich. Frau Bergmann-Gries bedankte sich in einer kurzen Rede im Namen aller Ausschussmitglieder und persönlich für die über 20.-Jährige gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit ihm und wünschte Herrn Parpart für seinen kommenden Ruhestand alles Gute.

Nach der Verabschiedung erfolgte der Eintritt in die Tagesordnung.

Frau Bergmann-Gries stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und formgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest.

Anträge zur Tagesordnung wurden nicht gestellt.